

Nuevo cliente - Cómo inscribirse en cobertura si se le remitió a GetCoveredNJ

GUÍA DE FÁCIL INSCRIPCIÓN DE
NEW JERSEY PARA CLIENTES



¿Recibió un aviso de GetCoveredNJ con un código de acceso?

NJ Division of Taxation envió su información a GetCoveredNJ después de que se presentó el formulario de inscripción NJ-EZ Enroll con su declaración de impuestos del estado de NJ. Usted debería reclamar su cuenta de GetCoveredNJ usando su código de acceso único.

1 Cuenta transferida con código de acceso



[Haga clic en Iniciar](#)

Seleccione "Transferencia de NJ Division of Taxation"

INICIEMOS

¿Nuevo en el Mercado de Seguros de Salud?
Explore los planes médicos y dentales, establezca una cuenta nueva, o inicie su aplicación.

¿Se le transfirió de NJ FamilyCare o NJ Division of Taxation?
Si recibió un código de acceso de GetCoveredNJ para obtener una cuenta, regístrese aquí.

¿Regresó a GetCoveredNJ?
Si usted ya tiene una cuenta, inicie la sesión aquí.



[Regístrese usando el código](#)

Se encuentra en la carta que recibió de GetCoveredNJ

Acceda a su cuenta usando el código de acceso.

Por favor ingrese su código de acceso

ENVIAR

2 Complete la solicitud llenada previamente con su información



Después de reclamar su cuenta de GetCoveredNJ, usted podrá completar su solicitud llenada previamente con su información seleccionando el botón "Continuar la solicitud".

SIGUIENTES PASOS

Se perdió el período de inscripción abierta para comprar e inscribirse en un plan de salud. Aún puede inscribirse si tiene un Evento de vida calificado.

REANUDAR SOLICITUD

Revisé su solicitud para confirmar la información que ya se llenó y proporcione detalles adicionales. Actualice su solicitud si contiene información incorrecta (tal como ingresos, miembros del hogar fiscal, ciudadanía o estatus migratorio, etc.) antes de enviarla.

3 Revise los resultados e inscríbese en un plan



Después de enviar su solicitud, revise los resultados de su elegibilidad y vaya al panel o pantalla principal de su cuenta. Bajo "Siguientes Pasos", usted verá:

1. Un botón "buscar planes para comprar". Automáticamente será elegible para un Período Especial de Inscripción;
2. Seleccione "Continuar" para comprar un plan.

SIGUIENTES PASOS

Usted completó correctamente su solicitud y confirmó su evento en su vida. Por favor haga clic en el botón de abajo para comenzar la búsqueda para comprar.

BUSCAR PLANES PARA COMPRAR

Su cobertura comenzará el primer día del mes siguiente a su inscripción.

4 Elija un plan de salud



Cuando vea el botón "buscar planes para comprar", elija un plan de salud dentro del período de tiempo en el panel o pantalla principal de su cuenta.

5 Pague la cuota del primer mes



Para que su cobertura comience, usted debe pagar la cuota del primer mes a tiempo.

Usted tendrá 60 días para inscribirse en la cobertura a través de GetCoveredNJ después de la remisión de NJ Division of Taxation.

¿Necesita ayuda? [Hay ayuda disponible en su área GetCovered.NJ.gov/espanol](#)

¿Tiene más preguntas?
[Visite nuestras preguntas frecuentes \("Programa de seguro de salud de fácil inscripción de New Jersey"\) en GetCovered.NJ.gov/espanol/](#)